

Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TTC München-Neuhausen : TTC 1992 München
Montag, 06.02.2023, 19:30 Uhr

Menauer macht den Sack zu

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen den TTC 1992 München hat der TTC München-Neuhausen am Montag in weniger als 105 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gesammelt. Beim TTC 1992 München lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 29:5 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTC München-Neuhausen mit 2 und der TTC 1992 München mit einem Ersatzspieler antrat.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Menauer / Mross überzeugten im Doppel gegen Murgu / Merz, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Fünf Sätze beharkten sich Hotarek / Schuhmacher und Aghaalian Dastjerdi / Elflein, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Recht kurzen Prozess machten indessen Fischer / Nützel beim 11:4, 11:7, 11:5 mit Frilling / Fraud. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Beim 3:0 gegen Remus Murgu fand Michael Menauer von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Fabian Hotarek hatte daraufhin gegen Babak Aghaalian Dastjerdi bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Markus Mross gewann derweil sein Spiel gegen Andreas Frilling sicher und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte danach Jakob Schuhmacher bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Tim Elflein. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an die Tische. Klaus Fischer gelang es, Julian Merz im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Lange mit Alexandre Fraud ringen musste Jakob Nützel, bis er seinen Kontrahenten mit 8:11, 11:5, 11:8, 8:11, 11:4 niedergerungen hatte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des TTC München-Neuhausen und des TTC 1992 München in die Box. Eher wenig Gegenwehr bekam Michael Menauer beim 3:0 von Babak Aghaalian Dastjerdi. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für den TTC München-Neuhausen die Halle.

Durch diesen Sieg hat der TTC München-Neuhausen nun ein Punkteverhältnis von 21:3 auf dem Konto, während der TTC 1992 München nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 13:13 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den ESV München-Freimann III (TTC München-Neuhausen) bzw. gegen den TSV Schleißheim (TTC 1992 München).

Statistik:

TTC München-Neuhausen

Doppel: Menauer / Mross 1:0, Hotarek / Schuhmacher 0:1, Fischer / Nützel 1:0

Einzel: M. Menauer 2:0, F. Hotarek 1:0, M. Mross 1:0, J. Schuhmacher 1:0, K. Fischer 1:0, J. Nützel 1:0

TTC 1992 München

Doppel: Aghaalian Dastjerdi / Elflein 1:0, Murgu / Merz 0:1, Frilling / Fraud 0:1

Einzel: B. Dastjerdi 0:2, R. Murgu 0:1, T. Elflein 0:1, A. Frilling 0:1, A. Fraud 0:1, J. Merz 0:1